



Bürgerversammlung des 05. Stadtbezirks am 30.01.2020

Betreff

Fahrstühle Rosenheimer Platz/Ostbahnhof

Antrag zum Themengebiet Inklusion

Ich beantrage, dass die LH München sich nachdrücklich bei der Deutschen Bahn AG dafür einsetzt, dass 1) die desolate Situation mit den Fahrstühlen an den S-Bahn Stationen Rosenheimer Platz und Ostbahnhof dauerhaft (bsw. durch Generalüberholung) verbessert wird und 2) ebenso die Informationen im Fall eines Ausfalls (bsw. durch aktuelle Aushänge) an die Fahrgäste und das Zugführerpersonal weitergegeben wird.

Sowie 3): Es ist ferner auszuhandeln, innerhalb welcher Zeit (Vorschlag: 12h nach Meldung des Ausfalls) ein defekter Fahrstuhl wieder funktionstüchtig gemacht werden muss.

Nr. 1, 2+3
einstimmig angenommen